

## Personel Koramil 0824/22 Balung Latih PBB 131 Pelajar SMPN 3, Tanamkan Kedisiplinan dan Makna Kebersamaan

Siswandi - [BALUNG.BERITATERBARU.CO.ID](http://BALUNG.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 4, 2024 - 11:15



JEMBER – Pelatihan materi peraturan baris berbaris (PBB) diberikan kepada 131 pelajara Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 3 Balung yang berlokasi di Desa Gumelar Kecamatan balung Kabupaten Jember, dengan pemateri dari Koramil 0824.22 Balung.



Dalam acara tersebut Koramil 0824/22 Balung menurunkan 3 orang anggotanya dipimpin Peltu Yusuf, dengan pemberian materi singkat tentang pengertian PBB oleh Peltu Moh Yusuf, yang berkaitan dengan kedisiplinan dan kebersamaan.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Kepala Sekolah Harjunadi, Wakil Kepala Sekolah Lilik S, Kesiswaan Adi Winarno, serta para guru pengajar, yang menyaksikan langsung jalannya latihan tersebut.



Kepala Sekolah SMPN 3 Balung Harjunadi saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita senagaja ingin memantapkan kedisiplinan siswa-siswi kami, meningkatkan ketrampilan PBB sehingga saat upacara dapat berlangsung lebih khidmat, ini kitya bersinergi dengan Koramil 0824/22 Balung.

Saya sangat berterima kasih kepada Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, yang telah menurunkan anggotanya menjadi pemateri

PBB ini, semoga apa yang diberikan ini benar-benar dapat diserap dengan baik oleh adik-adik, dapat dimanknai dengan baik, sehingga meningkatkan kedisiplinannya serta meningkatkan ketrampilan baris berbarisnya, dalam mendukung pembelajarannya disekolah ini. Jelas Kepala Sekolah.

Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono saat kami wawancarai pada Minggu 04/02/2024, membenarkan adanya kegiatan yang dilaksanakan tersebut yang telah dilaksanakan kemarin Sabtu (03/04), saya memerintahkan Peltu Yusuf Serma Sumaksa dan Sertu Suratno untuk memberikan pelatihan tersebut, sesuai permintaan dari pihak sekolah.



Ini merupakan kesempatan bagi kita dalam mendukung program TNI masuk Sekolah yang menjadi bagian dari atensi Dandim 0824/Jember, dalam meningkatkan kualitas sumberdaya generasi muda bangsa, bersinergi dan berkolaborasi dengan sekolah-sekolah. Ujar Danramil 0824/22 Balung tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya sangat mengapresiasi eksistensi jajaran dalam menjalankan program TNI Masuk Sekolah tersebut, sebagai wujud kepedulian kita dalam mempersiapkan generasi bangsa, yang akan menentukan kelangsungan Bangsa Indonesia dimasa mendatang. Jelasnya. (Siswandi)